

1976.1012. INFORMACIONES. 12/10/1976. Páginas: 1. Párrafos: 5.

ANTE LA INMINENTE REUNIÓN DE COORDINACIÓN DEMOCRÁTICA

¿ES TEMPORAL O DEFINITIVA LA SUSTITUCIÓN DEL SEÑOR GARCIA-TREVIJANO?

MADRID. 12 (INFORMACIONES).-Según ha podido saber INFORMACIONES, en fuentes cercanas al Secretariado de Coordinación Democrática, este organismo se reunirá -probablemente el Jueves- en esta semana para proceder a los trabajos preparatorios de la nueva "cumbre" de la oposición, en la que está previsto el estudio y ratificación de los acuerdos de Valencia.

Si esta reunión se produce, finalmente. Coordinación Democrática saldría del prolongado "impasse" en que se encontraba y que ha impedido que este organismo unitario de la oposición se reúna -como venía haciéndolo desde su creación- desde hace varias semanas. Según las informaciones recibidas en fuentes cercanas, uno de los elementos determinantes de ese "impasse" ha sido la crítica situación creada en el seno de CD a raíz de la polémica desatada entre el PSOE y el representante del Grupo Independiente, Antonio García-Trevijano.

En este sentido, el Partido Socialista Obrero Español ha puesto de manifiesto su decisión de no asistir a ninguna otra reunión de CD hasta que el señor García-Trevijano fuera sustituido definitivamente por otro representante de su Grupo, actitud que ha venido confirmando con su ausencia de las reuniones que se convocaron después del incidente del que ya informamos en su día. En fuentes de Coordinación se ha confirmado que el señor García-Trevijano ha sido sustituido para la reunión programada en principio para el próximo jueves, por don Luis Bóveda. Por su parte, el señor García Trevijano ha confirmado a INFORMACIONES dicho cambio, pero otorgándole carácter provisional...

El secretariado de Coordinación Democrática está formado por don Carlos Santamaría, del Partido Comunista; don Mariano Zufía, del Partido Carlista, y don Antonio Vázquez, de Izquierda Democrática, que son los que teóricamente deben comunicar la convocatoria a todos los miembros del organismo de oposición, sin que esté confirmado que lo haya hecho aún.

La ORT, uno de los partidos que ha intentado infructuosamente que se celebre una reunión en las pasadas semanas, ha manifestado que considera "que la actual paralización de Coordinación Democrática favorece los planes reformistas del actual Gobierno, creando la consiguiente desorientación entre las filas de los demócratas». Y critican «a los que de un modo u otro impiden que se reúna la Comisión ejecutiva de CD. La ORT cree que Coordinación Democrática «debe reunirse de inmediato y proceder a la convocatoria de un pleno en el que se suscriban los acuerdos de Valencia».